

LE BILLET DE...

ANNE-SOPHIE HACHE
JOURNALISTE
AU SERVICE ENQUÊTE



“ Le cœur des femmes. C'est le thème retenu cette année pour la troisième édition de la Journée du cœur, organisée le 13 février à Lille, par Alliance du cœur. L'association n'a évidemment pas choisi ce thème parce que c'est la veille de la Saint-Valentin, ah, ah, ce serait trop beau. Ben non, c'est une raison malheureusement plus terre à terre qui l'a conduite à mettre l'accent sur le cœur féminin : en matière

de cœur, les femmes sont victimes d'une « *inégalité de prise en charge homme-femme* ». Alors, résumons : inégalité salariale, inégalité en politique, inégalité dans l'accès aux postes à responsabilité, inégalité dans l'accès à l'emploi... et donc inégalité concernant notre cœur. Et sinon, à part notre espérance de vie plus longue, y'a un domaine où les femmes ont une chance en plus ? Euh, là tout de suite, joker. ■

LE REGARD
DU PHOTOGRAPHE

« J'avais aperçu la frêle silhouette de cette jeune femme sur les quais. J'étais loin de m'imaginer que je la retrouverais quelques instants plus tard orchestrant la manœuvre d'un mastodonte de près de 100 mètres de long entre deux bassins du port. Une scène insolite se mêlant à une rencontre étonnante, la jeune femme m'a confié, modestement, qu'elle était officier de passerelle sur un de ces navires d'exploration. »

PHOTO MARC DEMEURE

DUNKERQUE, MARDI, 16 H 30
FOCALE 14 MM – VITESSE 1/250
OUVERTURE F/6.3 – ISO 1250



LA BONNE NOUVELLE

UN KIT POUR LES FAUTEUILS ROULANTS

Passer d'un fauteuil roulant manuel à un fauteuil électrique en un tour de main, voilà l'idée qu'ont développée Sami Mohammad et Tarek Kasmieh, deux Valenciennois. Les deux hommes ont mis au point un kit de motorisation, à fixer sur un fauteuil manuel.

L'utilisateur choisit ensuite le type de propulsion, électrique ou manuel. Ainsi, plus besoin d'acheter un fauteuil électrique. Cette innovation a été testée à l'hôpital de Berck-sur-Mer. Le premier kit sera fabriqué dans la région l'été prochain. ■

LE CHIFFRE

1 000 000

C'est la somme nécessaire, en euros, pour restaurer entièrement l'église de Wimereux. L'édifice, qui a un peu plus de 150 ans, accuse le poids du temps : fuites par la toiture, pierres extérieures qui s'effritent... 30 000 € ont déjà été récoltés auprès des paroissiens. Pour refaire la toiture, au moins 300 000 € sont nécessaires. L'orgue de 1870, classé monument historique, a été restauré en 1997.

L'AGENDA



→ FEU D'ARTIFICE

GRAVELINES

Pour marquer la fin du marché de Noël, un feu d'artifice est tiré de la place Albert-Denvers à 19 h. Cet après-midi, à partir de 15 h, des balades à poneys et en calèche sont proposées.

AUJOURD'HUI À 19 H



→ CIRQUE

VILLENEUVE-D'ASCQ

Des fauves, des chevaux pur-sang, un clown, un duo d'équilibristes... C'est le programme du cirque de Noël, qui a posé son chapiteau au parking P7 des Moulins.

AUJOURD'HUI DÈS 14 H

LA PHRASE

“ C'est ma terre, c'est ma région, la plus belle récompense, c'est les couleurs de Lens. ”



JEAN-MARC LOBJOIS,
UN MUSICIEN
DE CAMBRAI,
QUI SORT UN CD
EN HOMMAGE AU
RACING-CLUB
DE LENS.



→ VISITE

CONDETTE

Le château d'Hardelot est décoré sur le thème du Noël victorien. Illuminations, sapin, tout y est. L'occasion de découvrir comment les Anglais fêtaient Noël à la fin du XIX^e siècle.

AUJOURD'HUI À PARTIR DE 10 H